

Cuenca, 11 de Octubre de 1979.

Compañero.

Juan Vásquez Bastidas.

Presidente de la Confederación de Trabajadores del Ecuador
CTE.

Cuenca.

De mis consideraciones:

A nombre de la Coordinadora Provincial de Solidaridad con el Pueblo de Nicaragua, me dirijo a usted, para saludarle y a la vez hacerle conocer que en reunión de la Coordinadora, llevada a cabo el día de ayer 11 del presente mes, se resolvió realizar un acto para fines de éste mes, con la finalidad de entregar a la Coordinadora Nacional, el dinero correspondiente a enviarse al Pueblo de Nicaragua, acto en el cual esperamos contar con la presencia de los dirigentes nacionales de las tre centrales sindicales CTE., CEDOC., y CEOLS, para afianzar cada día la unidad de la clase obrera y de todas las fuerzas de izquierda.

La fecha exacta de dicho acto se le comunicará con la oportunidad del caso, el portador Dr. Olguer Dután miembro de la Coordinadora podrá a usted indicarle con mayor detalle sobre el particular.

En espera de tenerle entre nosotros me despido con un abrazo revolucionario.